

Untersuchung gegen Gesetzesverstöße

AG „Sonderrechte“ nahm mit vorerst vier Kontrollgruppen ihre Arbeit auf / Zwischeneinschätzung noch im Dezember 89

BEESKOW. Am vergangenen Freitag nahm die Arbeitsgruppe zur Untersuchung von „Sonderrechten“ ihre Arbeit auf. Die Beratung wurde vom Vorsitzenden des Rates des Kreises, Dr. Lothar Becker, in den Jugendklub einberufen.

Als erstes verständigte man sich über Ziel und Aufgaben, dann über Verfahrensfragen.

Zum Leiter der Arbeitsgruppe wurde nach demokratischer Aussprache Lothar Engel (CDU) gewählt.

Entsprechend territorialen Schwerpunkten einigte man sich auf vorerst vier Kontrollgruppen, die, beginnend in territorialen Schwerpunkten, wirksam werden. Die Kontrollgruppe Storkow wird geleitet von Günter Martins (NDPD), wohnhaft in Pieskow, telefonisch erreichbar über Friedland 427. Kontrollgruppe Wendisch Rietz, geleitet von Michael Carras (parteilos), zu erreichen in Wendisch Rietz-Siedlung, Eschenallee. Für die Kontrollgruppe Diensdorf-Radlow wurde noch kein Leiter gewählt (wird nach seiner Wahl veröffentlicht). Die Kontrollgruppe Sonstige Gebiete/operativ wird geleitet von Lothar Engel, Beeskow, Fürstenwalder Straße 23, telefonisch zu erreichen über Beeskow 5 60.

Die Kontrollgruppen werden ab sofort eigenständig wirksam, sie untersuchen gesellschaftliche und private Objekte auf die Einhaltung der Gesetzlichkeit ihres Entstehens. Sie nehmen Einsicht in die bei den örtlichen und kreislichen bzw. bezirklichen Räte deponierten Unterlagen und unterbreiten bei Feststellung gesetzlicher Verstöße Vorschläge zu ihrer schnellen Beseitigung unter Einbeziehung der Kriminalpolizei und Staatsanwaltschaft.

Die Arbeitsgruppe legte fest, nach eigener Entscheidung – wenn möglich noch vor Weihnachten – erneut zusammenzukommen, um eine Zwischeneinschätzung ihrer Tätigkeit vorzunehmen.

Sie wird bei ihrer Kontrolltätigkeit die Mitarbeit kompetenter Bürger im Territorium suchen sowie an vorgenannte Adressen gegebene Hinweise aufgreifen.